



この「あおぼずく9号」は、昨日準備していましたが、休校のため今日になりました。昨日は、急遽、休校措置となりご心配をおかけしました。阿蘇地方は、天気予報より雨の量も少なく、今のところ大きな被害もないようです。まだまだ梅雨が続きます。今後も教育委員会や村内の学校で連絡をとりながら、対応をしていきたいと思ひます。避難した場合や通学路に危険な状況があった場合は、学校までご連絡をお願いいたします。

皆さんに支えられて



工藤直行さんと

習字の時間 大津ふさよさんと



両併小学校は、たくさんの方々にご協力いただき、支えられています。先日は、習字の時間にふさよさんからご指導をいただきました。筆の運び方、とめ方など丁寧に教えてくださいました。

また、総合的な学習の時間に工藤さんから両併小学校の昔の様子などを伺いました。旧校舎の様子、同級生のこと、遊んだこと、ピアノがきたときのこと、テレビを初めて見たときのこと・・・など、子どもたちも興味津々でした。「どんな担任の先生が心に残っていますか？」という質問に「よく怒られたけれど、そんな先生の方が大人になっても心に残っています。」と答えられていました。その時、担任の木原先生の方を見て、ニコニコ顔の子どもたちでした！その笑顔の奥の意味は、なん

でしょうね・・・(笑)

敷地内禁煙のお知らせ

健康増進法の一部改正により、学校の敷地内は禁煙となりました。ご協力をよろしくお願ひいたします。



受動喫煙防止対策について(お知らせ)

本校の施設は、健康増進法の一部改正(H30.7)による施設区分の第一種施設となり、令和元年7月1日から敷地内禁煙となります。義務に違反した場合は、罰則(過料)が適用される場合があります。

電子たばこ・加熱式たばこも対象となります。

来校者みなさまのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

南阿蘇村立両併小学校長

歯を大切にする集会



6月21日(金)に田上歯科の山室歯科衛生士さんに来ていただき、「歯を大切にする集会」をしました。6歳臼歯や歯肉炎のこと、正しいブラッシングの仕方などくわしくお話をしていただきました。“保健・人権委員会”の子どもたちが進めてくれました。

給食後に歯磨きをしていたのですが、染め出しをする

と赤い部分が出てきて、「うわっ！真っ赤だ〜」「前歯が〜！」と、いろいろな声が聞こえてきました。

縦割り班で仲良く鏡を見ながら歯を磨く子どもたちの姿は、とても微笑ましいものでした。

子どもたちには、「8020」のように、おじいちゃん、おばあちゃんになっても自分の歯で、おいしい食事ができるように願ひしています。

☆ 7月6日(土)の土曜授業はお世話になります。11時30分からは「育友会全体会」です。その中で、教育委員会の方から統合後の、制服、標準服についてのお話がある予定です。また、通学部会から、統合後のスクールバスについての説明も予定しています。ご多用の中ですが、よろしくお願ひいたします。8時30分から授業が始まります。お待ちしております。

